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Ata da 408ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 19 de fevereiro de 2016. 2 
Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis, na sede do Conselho 3 
Regional de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital 4 
realizou-se a quadringentésima oitava, Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 5 
Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente Enrique Duarte 6 
Romero. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Juan Carlos Antonelli Vidal, José 7 
Áureo Mendes Torres, Dílson Tadeu Auerswald, Diogo Costa da Silva. Conselheiros Suplentes: 8 
Regina Pazebão Marson. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. Presente também Dr. 9 
Roberto Cunha assessor jurídico desse Conselho. O assessor contábil Roberto Amorim. Os 10 
economistas Jorge Tadeu de Barros Veneza e Sérgio Bastos. Participaram também da Sessão 11 
plenária os acadêmicos: Daniel Vasconcelos de Oliveira, Pedro Dezotti, Nágila Antonia C. 12 
Figueiredo, Vitória A. da Costa Ferraz, Leila Maria G. Barros, Jéssica Monte Verde e Pedro 13 
Henrique da UFMS (Universidade Federal de Mato Grosso do Sul), o senhor Gersino José dos 14 
Anjos e o senhor Isac também presentes nessa sessão. A gerente executiva Gleidy Guimarães 15 
Godinho, secretariando a sessão plenária. 1. Abertura dos Trabalhos, às dezessete horas e 16 
quarenta cinco minutos O Presidente Thales de Souza Campos declara aberta a Sessão Plenária, 17 
agradece a presença de todos. (1.1) Justificativa de Ausência: O conselheiro Cleiton F. Lopes 18 
por motivos de saúde. Os conselheiros Ronan Xavier Machado e Volmir Meneguzzo, por 19 
motivos de viagem. (1.2) Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a 20 
pauta para apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail 21 
aos Conselheiros (as). (1.3) Leitura e apreciação da Ata anterior 407ª. O presidente comenta 22 
que a Ata foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para 23 
apreciação. (1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. A relação 24 
das correspondências está na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. 2. 25 
Ordem do dia. (2.1) Entrega dos certificados aos acadêmicos que participaram do projeto 26 
CORECON MS X Asilo São João Bosco: O Presidente Thales convida os acadêmicos para 27 
receber os certificados (Daniel, Pedro, Nágila, Leila, Vitória e Jéssica), agradece a presença de 28 
todos e diz que a teoria que é estudada na faculdade é importante, mas a prática é 29 
importantíssima, que eles continuem lutando pelos seus objetivos. Após a entrega, o presidente 30 
concede a palavra ao acadêmico Daniel, que relata a importância de participar de projetos, 31 
agradece ao Conselho e o Asilo pelo convênio realizado e a oportunidade de os acadêmicos 32 
estarem interagidos. (2.2) Assinatura e renovação do convênio CORECON x Asilo São João 33 
Bosco: O presidente Thales, convida o senhor Gersino José dos Anjos presidente do Asilo, para 34 
juntos assinarem a termo aditivo do convênio, desempenhando o processo de reorganização e 35 
planejamento a curto, médio e longo prazo do Asilo, cujo prazo do convênio iniciou-se em 02 de 36 
fevereiro de dois mil e dezesseis com término em 31 de julho do corrente ano. O senhor Gersino, 37 
agradece muito ao Conselho, ao Presidente Thales e os acadêmicos que ajudaram e continuam 38 
ajudando no processo de planejamento e reorganização do asilo. (2.3) Assinatura do convênio 39 
de parceria CORECON MS e SINDECON MS: O presidente Thales convida o conselheiro 40 
Paulo Salvatore Ponzini, presidente do SINDECON MS, para assinar o convênio que tem como 41 
objetivo a realização de cursos, palestras, eventos, workshops e demais atividades desta natureza. 42 
O conselheiro Federal e presidente do SINDECON, agradece a parceria, diz que precisamos da 43 
participação de todos (CORECON, economistas, acadêmicos) e relata a dificuldade de trazer 44 
participantes ao Sindicato, e que todo tem que ter boa vontade para agilizar o processo. (2.4) 45 
Posse dos Conselheiros suplentes eleitos em 29 e 30 de outubro de 2015 que não tomaram 46 
posse em 06 de janeiro de 2016. O Presidente Thales, lê o termo de posse e convida a 47 
conselheira Adriana Conceição F. Mascarenhas e o Conselheiro Ademar Ângelo de Carvalho 48 
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para assinar o termo. (2.5) Prestação de Contas 2015 e relatório de gestão 2015. O presidente, 49 
passa a palavra ao assessor contábil Roberto Amorim, que relata que as contas do Conselho estão 50 
aptas de aprovação, sem nenhuma objeção. Em seguida o Conselheiro e ex-presidente Áureo 51 
Torres, lembra que na sua gestão houve um aumento das receitas, diminuição das despesas, que 52 
entregou as contas de 2015 em dia, para apreciação da comissão da tomada de contas 2015. Após 53 
avaliação, houve aprovação da prestação de contas 2015. (2.6) Conselheiro Tesoureiro: O 54 
presidente Thales de Souza Campos, relata para todos os conselheiros e demais participantes que 55 
o Conselheiro Cleiton Ferreira Lopes foi nomeado o Tesoureiro do CORECON MS, e Gleidy 56 
Guimarães Godinho a gerente executiva, o presidente fala da burocracia que o Conselho 57 
encontrou para regularizar as contas junto ao Banco do Brasil, mas que estamos quase 58 
finalizando as alterações que foram exigidas pelo Banco do Brasil. Todos desejam sucesso à 59 
nova direção do CORECON MS. O conselheiro Federal Paulo Ponzini, pede o uso da palavra e 60 
lembrou da declaração ao COAF (Conselho do Controle das Atividades Financeiras), que foi 61 
solicitado aos economistas que prestam serviços de economia e finanças e diz que é uma 62 
exigência do COAF, para todos os profissionais. (2.7) Comissões de Trabalho. (2.7.1) 63 
Comissão Tomada de Contas – CTC 2016, Ronan Xavier Machado, Juan Carlos Antonelli 64 
Vidal e Regina Pazebão Marson, após breve comentário, foram eleitos como membros efetivos. 65 
(2.7.2) Comissão de Licitação 2016 (reformulação), composta pelo Conselheiro Raul Assef 66 
Castelão, como Presidente, Dílson Tadeu Auerswald, como vice-presidente e a gerente executiva 67 
Gleidy. G. Godinho como membro da comissão de licitação 2016. (2.7.3) Comissão de 68 
convênios, eventos, cursos e palestras: Os conselheiros Enrique Duarte Romero, Ronan Xavier 69 
Machado, Juan Carlos Antonelli Vidal, Diogo Costa Silva e o economista Jorge Tadeu de Barros 70 
Veneza, que poderão agregar outros nomes para comporem a referida comissão. (2.7.4) 71 
Reformulação do Regimento Interno (RI) do CORECON: O presidente convida os 72 
conselheiros Enrique Duarte Romero, Juan Carlos A. Vidal e o economista Jorge Tadeu de B. 73 
Veneza para participarem da reformulação do RI, após um breve comentário, passamos para o 74 
próximo item. (2.7.5) Criação dos Estudos Econômicos e Científicos – IECC: o Presidente 75 
Thales relata a importância de criar o Instituto, reforçar nas academias o curso de Ciências 76 
Econômicas, e também nas escolas de ensino médio, temos que divulgar e incentivar os jovens 77 
optar pela faculdade de economia, relatando o que faz o economista, campo de trabalho e 78 
atuação. Então, ele convida a fazer parte do IECC, os economistas: Thales de Souza Campos 79 
como presidente, o conselheiro Federal Paulo Salvatore Ponzini, o conselheiro Juan Carlos A. 80 
Vidal e Raul Assef Castelão e o economista Fernando Abrahão. (2.8) Calendário das Sessões 81 
Plenárias 2016: Após uma breve discussão a respeito das plenárias no interior do estado, foi 82 
questionado pelo conselheiro Juan Carlos, sobre as despesas com transporte, alimentação e 83 
acomodação, devemos lembrar que o Brasil passa por uma crise, que o CORECON está com 84 
muitos pedidos de cancelamento e suspensão que devemos avaliar todas as despesas. O 85 
presidente Thales ressalta que será feito um levantamento das despesas e será repassado a todos 86 
os conselheiros para apreciação e sugestão, sendo assim foi aprovado por todos, a reformulação 87 
do calendário.  (2.9) Calendário de expediente: O presidente Thales explica o calendário, expõe 88 
os motivos que teremos banco de horas, férias coletivas, pois estamos com apenas uma 89 
funcionária no Conselho e dois estagiários, precisamos adequar os horários de funcionamento 90 
para não prejudicar o andamento do Conselho e respeitar os direitos da funcionária. O calendário 91 
foi aprovado por unanimidade. (2.10) Plano de trabalho: Foi apresentado a todos os 92 
conselheiros o plano de trabalho para que tem por objetivo a curto prazo (2016/2017): 93 
Estreitamento da Parceria CORECON x SINDECON, curso de Ciências Econômicas, SEMADE 94 
e SEDESC. Fortalecimento da categoria, diminuindo a inadimplência, reorganização do 95 
CORECON, qualificando os colaboradores, transparência na gestão financeira, organização de 96 
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cursos, palestras e convênios. Apoio ao CORECON MS Jovem, modernizar a internet, e criação 97 
das instruções normativas. A médio prazo, (2016/2020): Continuidade para conseguir a sede 98 
Própria, instalação de delegacias no interior, instalação do instituto de economia no MS. Parceria 99 
com IES – instalação e fortalecimento do curso de Economia a distância. Longo prazo 100 
(2016/2025): Manter a vaga de conselheiro federal, Definição da sede própria, construir um 101 
plano estratégico de Estado, após várias discussões, foi solicitado um tempo maior para concluir 102 
o plano de trabalho. (2.11) Definição do percentual de pagamentos aos economistas que requere 103 
o tratamento especial dispensado em função da idade: O presidente e o assessor jurídico 104 
explicam as mudanças que ocorreram, que não existe mais o REMIDO e que será concedido um 105 
desconto de até 90% nas anuidades, após uma breve discussão optaram pelo desconto de 90% 106 
nas anuidades posteriores a concessão. (2.12) Resolução RECRED 2016. O CORECON MS, 107 
aderiu ao IV RECRED e dá outras providências na Resolução 334/2016. (2.13) Aquisição de 108 
uma televisão para a sala da Sessão Plenária: o presidente explica a vantagem, pois teremos 109 
online a pauta, e o andamento da Ata, e também os conselheiros do interior irão participar das 110 
reuniões através do skype, diminuindo assim despesas com as diárias. (2.14) Aniversário de 35 111 
anos do CORECON MS: Organizar atividades comemorativas aos 35º anos do CORECON, 112 
entrega dos certificados aos ex-presidentes e a vinda do presidente do COFECON o economista 113 
Júlio Miragaya que irá ministrar uma palestra. (3) Processo de pedido Registro: 3.1. PC PF 114 
1305/2016 Renato Prado Siqueira, relatado pelo Conselheiro Dílson Tadeu, que após analisar e 115 
conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo 116 
seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 3.2 PC PF 1306/2016 Thiago José 117 
Mendonça, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos Antonelli Vidal, que após analisar e concluir 118 
que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 119 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4) Processo Pedido de Suspensão (4.1) 120 
Reg.1291/2015 Maygda Alice de Lima, relatado pelo Conselheiro Áureo Torres, que após 121 
analisar e conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, 122 
opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4.2) Reg.963/2006 Patrícia 123 
Iano Hokama, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva que, após analisar conclui pelo 124 
deferimento (4.3) Reg. 022/1981 José Velton de Vasconcelos, relatado pelo Conselheiro Enrique 125 
Duarte Romero, que após analisar o processo e conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos 126 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo 127 
plenário. (5) Processo pedido de cancelamento – 5.1 Reg.307 Mara Gracie Diniz, relatado pelo 128 
Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar o processo e conclui que, o mesmo 129 
encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O 130 
voto foi acompanhado pelo plenário. Passamos ao item (6) Outros Assuntos – (6.1) Sugestão 131 
para o SINCE 2016: O Presidente, pergunta se alguém tem sugestão para o SINCE, pede para os 132 
acadêmicos organizar a gincana, o conselheiro Enrique Duarte Romero, reforça a participação 133 
dos acadêmicos e lembra que Mato Grosso do Sul ficou em 2º lugar em 2015. (6.2) Sugestão 134 
para pauta ampliada do Cofecon 08 de abril de 2016, (6.3) Palavra dos interessados: O 135 
presidente convida a todos a participar do descerramento da placa dos formandos de 1985 que 136 
será realizado no auditório do CORECON MS, que o objetivo é continuar interagindo com os 137 
economistas e convidando a participar dos eventos que o CORECON organiza. Houve também 138 
comentário da confecção da cartilha de educação financeira, reproduzir e distribuir. Outro tema 139 
bastante discutido foi a visita às escolas de ensino médio, públicas e privadas, para mostrar aos 140 
alunos a importância do economista no mercado de trabalho, fazendo com que ocorra interesse 141 
desses jovens em fazer a faculdade de Ciências Econômicas. Outro item bastante importante – 142 
Nota a imprensa que depois de discutida foi aprovada que será trimestral. O presidente passa a 143 
palavra para a conselheira Regina P. Marson que solicita ao Conselho, articular convênio com 144 
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Prefeitura de Campo Grande para fazer os projetos de viabilidade econômica, apresentando ART 145 
(Anotação de Responsabilidade Técnica), semelhante ao convênio da SEMADE. (7) 146 
Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezenove horas e vinte e cinco minutos o 147 
senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, 148 
Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida 149 
e achada em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões 150 
Luiz de Sá Carvalho, 19 de fevereiro de 2016. 151 
   152 
 153 
 154 
Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 155 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  156 
Corecon/ MS                                                                         Corecon /MS 157 


